
SUAVE Y APACIBLE 
(O “Esforzarse en ser paciente”) 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya.	

Nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم dice: 

إنَِّمَا الْحِلْمُ بِالتَّحَلُّمِ  إنَِّمَا الْعِلْمُ بِالتَّعَلُّمِ، وَ

“El conocimiento se adquiere solo por aprendizaje, y la paciencia solo por esforzarse en 
ser paciente”. 

El conocimiento se alcanza por aprendizaje. No llega enseguida a nadie. Una persona 
primero es un bebé. Y cuando es un bebé, empieza a aprender. Cuanto más crece, más 
aprende. Quien quiere más conocimiento, estudia más y luego se convierte en un 'Alim.  

La paciencia es gentileza y buenos modales. También se adquiere lentamente. Alguien 
dice: “Soy una persona muy iracunda. ¿Cómo puedo deshacerme de ello?” Al igual que se 
alcanza el conocimiento, esto también se aprende lentamente. Debes controlarte. 

No debes enfadarte y destruir todo lo que te rodea cuando ocurre algo. Debes empezar 
poco a poco diciendo: “Esto ha pasado, pero tengo que ser un poco paciente. Tengo que 
controlar mi ego”. Y luego Allah جل جلاله te permitirá alcanzar ese buen carácter paso a paso. 

La ira no trae nada salvo males. Una persona enojada con el tiempo solo se enfada más y 
más . Entonces no le queda paciencia ni gentileza, y la gente empieza a alejarse de ella, a 
evitarla o no la quieren.  

El rencor y la ira son atributos de Shaytan. A Allah ‘Azza wa Jalla no Le gustan estos 
atributos. Debes amar y odiar por Allah جل جلاله. No debes guardarle rencor a nadie. 



Cuando el tío de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم Sayyidina Hamza se convirtió en un Shaheed, 
Wahshi, la persona que lo mató, tiempo después se volvió un Sahabah. A pesar de estar 
muy triste por su tío, nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم no le guardó rencor a este hombre. 

La gente hoy en día guarda rencor por cosas muy pequeñas y no lo deja pasar. Ese rencor 
se vuelve cada vez más grande, y esa persona se perjudica a sí misma y a los demás.  

Por lo tanto, la gente debe esforzarse por tener el atributo de la paciencia. Se dice: “الحليم 
 una persona paciente está en un buen estado”. Una persona es amada cuando es“ ,”سليم
paciente. De lo contrario, la gente no lo respeta e intentan alejarse de él. Quiera Allah جل جلاله 
protegernos. Que seamos de los que entrenan sus egos insha’Allah.  

Wa min Allah at-Tawfiq. 
Al-Fatiha. 
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